

Massages & Soins

Un moment de détente et d'harmonie, inspiré de techniques d'ici et d'ailleurs.

MASSAGE SUR-MESURE RELAXANT

Relaxing massage

Intuitif et personnalisé, ce type de massage s'inspire des techniques d'ici et d'ailleurs, pour un moment de relaxation et d'harmonie.
Intuitive and personalized, this type of massage draws on techniques from here and around the world, for a moment of relaxation and harmony.

SOLO

60min.....110,00€
90min.....145,00€

DUO

60min.....190,00€
90min.....255,00€

Un massage holistique qui allie tradition et bien-être moderne : aux huiles chaudes sur les lignes énergétiques, yoga doux, méditation guidée et vibrations des bols tibétains et TingSha.
A holistic massage that combines tradition and modern well-being: using warm oils along the body's energy lines, gentle yoga, guided meditation, and the vibrations of Tibetan singing bowls and TingSha.

SOLO

60min.....120,00€
90min.....155,00€

DUO

60min.....210,00€
90min.....274,00€

MASSAGE ÉNERGÉTIQUE THAÏ

Thai massage

SOIN VISAGE « ODEN »

Facial « ODEN »

Un rituel de soin sensoriel associant gestes experts et actifs botaniques français d'exception pour une peau nourrie, revitalisée et visiblement lumineuse.
A sensory skincare ritual combining expert techniques and exceptional French botanical actives for nourished, revitalized, and visibly radiant skin.

SOLO

75min.....115,00€

DUO

75min.....200,00€

Une lumière rouge à longueur d'onde cliniquement prouvée. Stimule le collagène, tonifie et régénère la peau.
A clinically proven red light wavelength. Stimulates collagen, tones, and regenerates the skin.

Uniquement disponible en complément d'un massage ou d'un soin du visage / Available only as an add-on to a massage or facial treatment.

SOLO

15min.....35,00€

MASQUE TECHNOLOGIE LED

*LED Technology
Mask*

PRIVATISATION SAUNA & HAMMAM

Privatisation

Découvrez l'espace bien-être de notre maison Santolina Etrusca à Rouffach (15 min de Guebwiller). Réservation obligatoire, selon disponibilité.
Discover the wellness space at our Santolina Etrusca house in Rouffach (15 minutes from Guebwiller). Reservation required, subject to availability.

PRIVATISATION

45min.....75,00€

SUPPLEMENTS

Tea time (infusions et pause sucrée).....30,00€
Apéritif crémant.....50,00€

Nous collaborons avec des praticiens qualifiés, attentifs et à l'écoute.
Contactez-nous rapidement pour réserver votre soin (sous réserve de disponibilité).

*We collaborate with qualified practitioners who are attentive and truly listen to your needs.
Contact us to book your treatment (subject to availability).*

contact@arya-conciergerie.fr | +33 6 10 79 79 31